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●点 鐘  平井啓博 会長 

●ソ ン グ  「我等の生業」 

●プログラム  「今年度を振り返って」 平井 啓博 会長 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

前回の例会では、次年度クラブ協議会を開催さ

せて頂きました。7 月より 27 年目を迎える、福山

赤坂ロータリークラブの各委員会がしっかりと

機能し、益々事業に磨きがかかり、進化し続けて

いきますことを、ご期待申し上げます。 

さて、本日をもって残り２回の例会となりまし

た。そしてプログラムは「本年度を振り返って」 

となります。しっかりと振り返り、皆さんにお伝

えしたいと思っております。最後までどうぞよろ

しくお願い致します。 

先週６月８日には、本年度最後のお努め、新旧

会長・幹事会の幹事クラブとして、新旧会長幹事

会を設営、運営して参りました。本年度最後とな

る対外的行事で、松浦幹事、事務局の有木さんに

は、ご準備、ご設営と大変お世話になり、誠にあ

りがとうございました。旧の立場の我々は、一年

の終わりを迎える安堵感から、とても和やかな、

会話の弾む会となりました。新の皆さんは、少し

固い表情で、緊張と重圧、そして、これから始ま

る一年間への意気込みを持たれて参加されてお

り、会場の雰囲気が二分されている、不思議な空

気感でありました。各クラブ紹介では、受け狙い

の次年度会長さんが多かったのですが、人間関係

が出来ていない中では滑りまくりと、場の空気が

盛り下がり、とても心配になりましたが、さすが

畑会長エレクトは、伝えるべきことをしっかりと

伝えられ、安定感抜群のクラブ紹介を頂き、次年

度に向けて、とても頼もしく感じられました。 

また、いつもは噛み噛みの松浦さんですが、さす

がの一年間の成長といいますか、滑らかに、場の

空気を掌握し、大変誇らしい、堂々とした運営、

司会をして頂きました。本題となりますＧ10・11

合同親睦ゴルフ大会を含めた決算報告も無事終

えることが出来、一年間のご協力に対する感謝を

お伝えしまして、幹事クラブの責務を全うするこ

とが出来ました。また、会の中で G11 柳井ガバナ

ー補佐より、当クラブのマイロータリー100％達

成について、地区内初であること、石川ガバナー

より表彰して頂ける事をご発表頂き、Ｇ10・11 内

での存在感を高めることとなりました。すべては

会員の皆さんのご協力の賜物であり、誇らしく、

感謝し、ここにご報告させて頂きます。 

最後になりますが、会長挨拶も今回を含めて 2

回と、少し話足りないのですが、この後も本年度

を振り返り、沢山お話をさせて頂きますので、本

日の会長挨拶はこの辺りで終わりたいと思いま

す。本日も最後まで、どうぞよろしくお願い致し

ます。 
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●食事の時間 

 

職業奉仕委員会「職業奉仕タイム」 

発 表：畑 弓子 副会長 

テーマ：私の職業奉仕について 

 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

 変更なし 

＜配布物＞ 

・しゃぶ吉（土用丑の日の鰻・お中元予約書） 

＜回 覧＞ 

なし 

 

●出席報告 

本日出席率 80.00％ 

（出席者 40 名 欠席者 10 名 出席免除者 2 名） 

 

●委員会報告 

・野球同好会（決起集会懇親会の案内） 

・次年度社会奉仕委員会 

（7/11 薬物乱用防止ビラ配布の案内） 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念日祝 

村井祐介さん   6 月 10 日 

 

＜申告スマイル＞ 

平井啓博 会長 

本年度の新しい取り組み、職業奉仕の時間をご準

備頂きました。誠にありがとうございます。次年

度もどうぞ宜しくお願い致します。 

畑 弓子 副会長 

本日のプログラム平井会長の「本年度を振り返っ

て」です。一年間お疲れ様でした。そしてありが

とうございました。本日は宜しくお願い致します。 

松浦宏次 幹事 

本日の卓話「今年度を振り返って」私も一緒に振

り返りながら拝聴させ頂きます。平井会長一年間

大変ありがとうございました。 

谷口宏樹 パスト会長 

仕事で萩原健二さんに助けて頂きました。萩原さ

んに感謝しスマイルします。又、しゃぶ𠮷のチラ

シを配布させていただきました。宜しくお願い致

します。 

清水朗弘 会員 

平井会長、一年間の思いの詰まった「本年度を振

り返って」楽しみにしております。また、本日の

出席率は８０％となっております。皆様のご協力

に感謝いたします。 

熊田祐介 会員 

先週は食べにくい弁当を提供してしまい申し訳

ありませんでした。スマイルします。次年度も当

社のお弁当をご用命下さりありがとうございま

す。どうぞ宜しくお願い致します。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳

ありません。 

野村俊明 会員 

本日は出張のため、欠席致します。平井会長、誠

に申し訳ありません。また、今年度は福山赤坂ロ

ータリークラブの皆様に入会をあたたかく受け

入れて頂きましたが、新事業の展開により、例会

日と出張が重なることが多く、思うように出席で

きませんでした。なかなか思うようにスケジュー

ルの調整が出来ず、はがゆい思いをしております。



欠席のお詫びと皆様への感謝の気持ちを込めて

１０口スマイル致します。今後とも宜しくお願い

致します。 

 

●プログラム 

「今年度を振り返って」 

平井 啓博 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜次ページへ職業奉仕タイムの原稿を掲載＞ 

 

※ 次回例会 2022-2023 年度 

6 月 20 日（火）18：00～  

福山ニューキャッスルホテル セラヴィ 

最終例会 



【職業奉仕タイム 原稿】 

「私の職業奉仕について」  

ライフインシュアランスカスタマー 畑 弓子 

 

こんにちは！本日は職業奉仕の時間ということで、弊社株式会社ライフナビ・アイとしての、職業奉仕

について、お話しをしてさせて頂きます。お食事をとりながら、お耳を傾けていただければと思います。

弊社の職業分類は生命保険、損害保険を取り扱っている保険代理店と、WEB 制作などをしております。

どちらの業種も形のあるものを、販売しているわけではありません。ですので、一番に心がけているのは、

お客様本意と真心です。特に保険業務については、お客様に何もなければ、毎月保険料が口座から引き落

とされるだけと言う、デメリット、いつ起こるかわからないメリット、あってはいけないメリットです。

そんな時に初めて、お役に立てると言う、少し悲観的な考えですが、だからこそ、誠実で誠意ある心と行

動が、大切だと思って毎日お客様の所にお伺いしております。 

保険の成り立ちは、ヨーロッパの、ある数学学者が今ある近代的保険制度を考え出したと言われており

ます。それは奥様を愛し、自分が亡くなった後の奥様の行く末が、心配であったからです。と言うのも当

時は、女性の社会的地位はなく、男性に生活を支えてもらうしか生きていくすべもなく、不憫に思い、愛

情から考え出された制度と言えます。一人が、万人のために、万人が一人の為にという、「相合扶助の精

神」から成り立っております。私はこの業界に入るきっかけになったのは、ある一冊の本からです。聖職

と書かれていた職業の沢山ある中で、お医者様の仕事は貴方の命を守る、弁護士の仕事は貴方の名誉と財

産を守る、保険の仕事は貴方の愛する大切な家族を守ると書いてありました。この思いで仕事をするので

あれば、もしかして、私にも出来るのではないかと、漠然と思い、今に至っております。自分の仕事に職

業奉仕を改めて感じるのは、この精神を忘れることなく、お客様一人一人と向き合って、誠意ある行動と

心だと思います。社名のライフナビ・アイの愛は近代的保険制度を生み出して下さった、数学学者への敬

意をここに表しました。ロータリーの奉仕の精神も愛からではないでしょうか？人を大切に思う事で、平

和で穏やかで笑顔が絶えない、そんな明るい世界！私も自身の職業を通じ、ロータリーの精神を心に刻

み、これから仕事にそしてロータリー活動に、邁進して行きたいと思っております。ご清聴有難う御座い

ます。 


